



創立70周年記念日に新入行員と

# 地域と共に **70** 年

これからも「わくわく」をご提供します



# 琉球銀行

## Contents

- P.1 沖縄のワクワク再発見
- P.4 **Top message**  
頭取 川上よりごあいさつ
- P.5 Ryugin History  
～琉球銀行70年の歴史～
- P.7 りゅうぎん70周年記念事業
- P.9 地域×りゅうぎん
- P.11 OKINAWA STARTUP PROGRAM
- P.13 りゅうぎんの出来事

## Top message

皆さま方には平素より琉球銀行をお引き立ていただき、誠にありがとうございます。

昭和23年の創立以来、地域の金融機関として県経済とともに歩み、平成30年5月1日に創立70周年を迎えることができました。

これもひとえに皆さま方の温かいご支援とご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

創立70周年記念事業は「わくわくを広げよう!」をテーマとし、地域貢献を中心に取り組んでおり、サンゴの苗づくりやビーチクリーンなどの環境に向けた取り組み、返還義務の無い奨学金を給付する海外留学支援事業や地域の心温まるグッドなニュースを伝えるTV番組「RYUGIN GOOD NEWS」をスタートしました。また、これまで25年以上に渡り、開催している「りゅうぎん紅型デザインコンテスト」に加え、新たな伝統文化の支援事業の開始も予定しております。

業容面では平成29年4月からスタートした中期経営計画「Customer Centric 2017」は順調なスタートを切ることができました。

今年度は新たなビジネスモデル構築に向けて、人材育成改革や窓口業務改革に取り組んでいます。徹底した適材適所の人材配置や営業現場における資産運用相談などに対応できる人員を増やし、各々のスキル向上を図ることで、お客さまとのコミュニケーションを通じて、真のニーズを理解し、総合的な提案ができる人材の育成に努めます。

金融機関を取り巻く環境は厳しい環境が続きますが、琉球銀行の経営理念である「地域から親しまれ、信頼され、地域社会の発展に寄与する銀行」を実践しつつ、地域のお客さまとともに発展していくことを今後とも目指してまいりますので、皆さま方にはなお一層のお引き立てとご支援を賜りますようお願い申し上げます。

琉球銀行 頭取

川上 勇